

まちの話題



足踏み式消毒スタンドをいただきました



北保育園の新型コロナウイルス感染予防のために、北保育園児の保護者から「非接触体温計付き足踏み式消毒スタンド」を寄贈いただきました。また、父母の会からは「足踏み式消毒スタンド」を寄贈いただき、会を代表して四役の方が持つてきました。手でポンプに触れることがなく手指を消毒することが可能で、子どもたちも安全に使用できます。保護者の方からも「寝巻布団などを抱えていても、簡単に手指消毒ができるので助かります」との声が聞かれました。2台の消毒スタンドを活用し、引き続き感染予防に努めています。

第1回オフロードトライアスロンin田原



昨年の10月3日㈯、「第1回オフロードトライアスロンin田原」が愛知県田原市の白谷海浜公園周辺で開催され、全国から約100名の選手が出場しました。

ライト男子の部に大口町役場職員 櫻井真吾さんが出場し、衣笠山や滝頭山の登山道などアップダウンが多くある自然のコースで熱戦を繰り広げ、見事優勝しました。櫻井さんは「優勝を目指し、厳しいトレーニングに励んできたので、今回の優勝は自信になった。さらに上を目指し、努力していく」と語っていました。

**新型コロナウイルス感染拡大に伴い
寄贈を受けました。心より御礼申し上げます。**

東久(株)様 足踏み式消毒器
各施設内に設置させていただきました。
問合せ先 町民安全課 ☎ 051-1966-6666



あなたの身のまわりの「まちの話題」をお寄せください。
問合せ先 役場 秘書広報室 95-1616
「まちの話題」は大口町NPO登録団体ZOOMが取材・編集をおこなっています。



▲中学校の放送室

12月18日(金)、大口中学校で江南警察署と町民安全課職員が、学校のオンラインシステムを活用して交通安全を呼びかけました。

「町内には見通しの悪い交差点が多いことがあります。そんな交差点では出会い頭の事故が多いため、自転車は一時停止をし、左右の確認をしてから通つてください」など、自転車を安全に乗るためのポイントを聞き、生徒は冬休みを前に交通安全ルールを再確認しました。



給食時間を利用して交通安全を呼びかけ

12 / 18
金



愛知県庁で第72回愛知県表彰式がおこなわれ、大口町社会教育委員の松岡徳雄さんが、愛知県知事から表彰されました。

松岡さんは多年、社会教育審議会会長等として社会教育活動および生涯学習の推進に尽力されたとともに、関係団体の要職にあって、教育の振興に貢献した功績が認められたものです。

第72回 愛知県表彰（教育文化功労者）受賞

11 / 18
水

令和2年度 大口町成人の集い



『大口町成人の集い』が中央公民館集会室で開かれ、284名が晴れの日を迎えるました。

会場は、徹底した感染防止対策がとられ、式典のみとするなど簡素化し、例年とは様変りした式でした。が、「コロナ禍でいろいろな市町が式を中止する中、成人の集いを開催していただいたことに感謝します」と、成人の集い実行委員長を務めた河内海人さん。

わかしゃち国体記念運動公園に照明設備を設置

わかしゃち国体記念運動公園に、夜間利用のためのLED式照明設備を新たに設置しました。運用開始は4月からを予定しています。利用料金など、詳しくは広報おおぐち3月号でお知らせします。なお、この事業は、スポーツ振興くじ助成金を受けて実施したもので。

問合せ先
中央公民館2階
生涯学習課
95-3155

